



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

aide au développement

Question écrite n° 73193

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud souhaite appeler l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la mise en place d'une taxe sur les billets d'avion. La France, soutenue par l'Allemagne, l'Algérie, le Brésil, le Chili et l'Espagne, a récemment proposé l'instauration d'une taxe sur les billets d'avion afin de financer l'aide publique au développement des pays pauvres. Dans un premier temps, le produit de ce prélèvement devrait être affecté à la lutte contre le sida, la tuberculose et le paludisme. En conséquence, il lui demande si ce projet se concrétisera prochainement.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 73193

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 septembre 2005, page 8434